

Ihre Füße in den besten Händen

PR. Mit der Sonne um die Wette strahlend, empfing Mirjam Ast, Dipl. Podologin HF, am 27. Juni die zahlreichen Besucherinnen und Besucher zur Geschäftseröffnung ihrer Podologie Praxis an der Hauptstrasse 39 in Münchenstein. Ein köstlicher Apéro riche liess keine Wünsche offen. Zudem durfte man sich in der Praxis, die mit ihrem hellen Ambiente die Kundschaft zum Verwöhnen einlädt, besichtigen. Bei der frischgebackenen Geschäftsinhaberin sind die Füße fortan in besten Händen. Fachgerecht behandelt Mirjam Ast klei-

ne und grosse Probleme, die unsere Füsse plagen. Täglich tragen sie uns zuverlässig durchs Leben und ihnen gebührt deshalb besondere Aufmerksamkeit. Verwöhnende Pflege, verbundenen mit fachlicher Behandlung lassen uns wieder mit beiden Füßen fest auf dem Boden stehen. Die Eröffnung war ein voller Erfolg! Auf den Platzregen, der am Ende des Anlasses den Gästen eine ungewollte Dusche verpasste, hätte man gerne verzichtet. Die gute Stimmung konnte sie allerdings in keiner Weise trüben.

Susan Stoppa